

## EL AYUNTAMIENTO PRESENTA EL PROGRAMA MUNICIPAL “CONVIVENCIA Y CULTURA”.

**Vva. de la Cañada, 28 de enero.-** La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada presentará mañana el Programa Municipal “Convivencia y Culturas”, con el fin de hacer llegar a los ciudadanos la apuesta municipal por la convivencia entre culturas. El acto será presidido por el Alcalde, Luis Partida, que estará acompañado por la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh y la Concejala de Cultura, Comunicación y Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux. Durante la celebración, tendrá lugar también una entrega de premios a todas las personas -vecinos y trabajadores sociales- que han colaborado en el libro de recetas, titulado “Comiendo se entiende la gente”.

### Diagnóstico

Desde la Concejalía de Servicios Sociales se está realizando un estudio del municipio con el fin de detectar las necesidades y programar después las acciones municipales a emprender. “El Ayuntamiento trabaja desde hace tiempo en proyectos de integración social pero con éste diagnóstico pretendemos detectar las necesidades que todavía hay por cubrir”, ha señalado la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh.

### Destinatarios

El Programa Municipal “Convivencia y Culturas”, de periodicidad anual, está dirigido a toda la población así como a los nuevos vecinos que se incorporan al municipio. En él, estarán implicadas junto con la Concejalía de Servicios Sociales otras Áreas Municipales como: Salud, Deporte, Educación, Mujer, Infancia y Familia, Seguridad, Medio Ambiente, etc.

En este sentido y en colaboración con la Concejalía de Mujer, se llevará a cabo la primera de las actuaciones del Programa “Convivencia y Culturas”. Se trata de un taller de formación para mujeres inmigrantes”, en el que se abordarán entre otros contenidos: los cuidados de los niños y la atención en el hogar, los usos y costumbres españolas, técnicas de búsqueda de empleo, derechos y obligaciones



de la población inmigrante, etc.

El curso, aunque dirigido en principio a mujeres, estará abierto a los hombres así como a mujeres de otros municipios, siempre que existan plazas disponibles. El curso, completamente gratuito, consta de 9 sesiones que se impartirán todos los jueves en el Centro Cívico "El Molino" y en horario de 19:30 a 21:15 horas. Las clases arrancarán el próximo 17 de febrero. (Inscripciones en el Centro Cívico y Social "El Molino", de 9.00 a 21.00 horas).

### **Homenaje**

Al acto han sido invitados también la veintena de vecinos y trabajadores sociales de la Mancomunidad de Servicios Sociales "La Encina" que han colaborado en la realización del libro "Comiendo se entiende la gente". Un libro que recoge más de un centenar de recetas procedentes de todas partes del mundo. "Desde el Ayuntamiento queremos rendir un sencillo pero merecido homenaje a todos ellos porque, sin duda, gracias a su colaboración hoy todos podemos disfrutar cocinando platos de distintas culturas", según la Concejala de Servicios Sociales.

Antes de que concluya el acto, tendrá lugar la conferencia "Ecuador una cultura por descubrir", a cargo del gestor cultural Manuel Méndez. Dará a conocer aspectos culturales pre-hispánicos sobre el reino de Quito y el Imperio de los Incas.

**Fecha:** 29 de enero

**Lugar:** Centro Cívico y Social "El Molino" (C/Molino, 2)

**Hora:** 12.00